

# Sinopsis



Judul : **POLISI DAN PEMOLISIAN**

Penulis : IRJEN POL. PROF. DR. CHRYSHNANDA DWILAKSANA, M.SI.

Dalam buku “Polisi dan Pemolisian” memberikan pemahaman mendalam tentang peran dan fungsi kepolisian yang profesional, cerdas, bermoral, dan modern yang memiliki pemikiran-pemikiran visioner yang luar biasa atau berbeda dengan pemikiran-pemikiran pada umumnya dalam birokrasi yang rasional (berdasar pada kompetensi), kepemimpinan yang visioner, transformasional dan problem solving dalam membangun model pemolisian di era digital dengan berbasis pada sistem online (*electronic policing*). Sistem ini diawaki SDM yang profesional yang memiliki attitude yang baik dan sebagai pekerja keras dan pembelajar, serta mindset sebagai polisi ideal (penjaga kehidupan, pembangun peradaban dan pejuang kemanusiaan sekaligus).

Tulisan dalam buku ini berupaya memperlihatkan bahwa polisi, pemolisian, dan ilmu kepolisian di Indonesia, perlu bergerak dinamis menuju profesionalisme kepolisian. Ilmu kepolisian merupakan 4 landasan polisi dan pemolisiannya untuk mewujudkan polisi sipil yang profesional, cerdas, bermoral dan modern. Dalam masyarakat yang modern, polisi dituntut mampu menerapkan model serta pola pemolisian yang demokratis.

Dengan analisis yang tajam, buku ini juga membahas tantangan-tantangan yang dihadapi oleh polisi dalam menjalankan tugas mereka, mulai dari kompleksitas kejahatan modern, hingga isu-isu sosial dan politik yang memengaruhi operasional kepolisian. Penekanan diberikan pada pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam upaya membangun keamanan yang berkelanjutan.

Di samping itu, buku ini juga menyajikan studi kasus dari berbagai negara untuk memberikan gambaran tentang keragaman pendekatan pemolisian di seluruh dunia. Dengan begitu, pembaca akan memperoleh wawasan yang lebih luas tentang bagaimana lembaga kepolisian berperan dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, serta bagaimana hal itu dapat disesuaikan dengan konteks lokal masing-masing.

**FAIZAL RACHMAD, S.T.**

202409002022

SPPK 1 T.A. 2024